



Proyecto de Inversión para la Producción y Exportación de Miel de Caña a los Estados Unidos de Norteamérica

Gabriela Estefanía Mora Punín
Johan Eduardo Valverde Gallegos
María Gabriela Vera Pérez
Ingeniero Oscar Mendoza Macías

FACULTAD DE ECONOMÍA Y NEGOCIOS

ESCUELA SUPERIOR POLITECNICA DEL LITORAL

Campus Gustavo Galindo, Km 30.5 vía Perimetral
Apartado 09-01-5863. Guayaquil, Ecuador.

joedvalv@espol.edu.ec
gaesmora@espol.edu.ec
margvera@espol.edu.ec

Ingeniero en Gestión Empresarial Internacional

Resumen

Este artículo trata de dar a conocer un proyecto que desarrollará la industria agrícola del Ecuador y fortalecerá las exportaciones del país con el fin de estabilizar la balanza comercial.

Se plantea la creación de una compañía llamada ECUAmiel S.A. la cual producirá y exportará miel de caña de azúcar a los Estados Unidos de Norteamérica, para lo cual se tienen fuertes bases para la justificación del proyecto. Una de ellas es que Ecuador cultiva grandes cantidades de caña de azúcar de alta calidad (área de cultivo 110.000 hectáreas); el mercado estadounidense es uno de los más grandes importadores de miel de abeja del mundo y además dentro de este mercado se presenta un considerable porcentaje de demanda insatisfecha el cual pretende ser abastecido por la compañía ECUAmiel S.A. con un producto sustituto (miel de caña). Otra pilar para la elaboración del proyecto, quizás el más importante es la creciente demanda de productos naturales del mercado americano para contra restar los problemas de sobrepeso que afectan a la población. Una vez realizados los estudios respectivos para demostrar la factibilidad y rentabilidad del negocio se obtuvieron resultados positivos gracias a factores como los bajos costos de producción y los precios atractivos para los potenciales clientes.

Palabras claves: Miel de caña de azúcar, Emprendimiento, Industria alimenticia, Exportación, Mercado estadounidense.

Abstract

This article tries to inform about a project that will develop the Equator's agricultural industry and will strengthen the exports of the country with the goal to stabilize the commercial balance.

It establishes the creation of a company named ECUAmiel S.A. which will produce and export sugar cane honey to the United States of North-America, for this there are strong bases to justify the project.

One of this is that Equator cultivates big quantities of sugar cane of high quality (cultivated area 110.000 hectares); the United States market is one of the biggest importers of bee honey around the world and moreover into of this market exist a considerable percentage of unsatisfied demand the which claims be supplied by the company ECUAmiel S.A. with a substitute product (sugar cane honey). Another base for the elaboration of the project may be the most important is the growing demand of natural products into the American market to confront problems of overweight that affect the population.

Once realized the respective surveys to demonstrate the profitability of the business it got positives results thanks to factors like the low production costs and the attractive prices for the potential customers.



Ing. Oscar Mendoza Macías

Director de Tesis

04 de mayo 2010